

México sube un puesto en ranking mundial de fútbol



FIFA

World Rankings

Berna, 4 feb (PL) México subió hoy un puesto en el ranking de selecciones de fútbol, según la actualización más reciente de la Federación Internacional de la disciplina (FIFA).

El combinado centroamericano conservó sus 898 puntos, pero escaló a la casilla 22, en un listado que no registró cambios en su top ten.

Por América Latina, Argentina se mantiene en el segundo puesto, solamente por detrás de Bélgica, y entre los 10 primeros aparecen también Chile (quinta), Brasil (sexta) y Colombia (octava).

El avance más importante fue de Palestina, que subió 21 lugares y está en el lugar 110.

Top ten de la FIFA, y latinocaribeños entre los 100 primeros:

- .1. Bélgica 1494 puntos
- .2. Argentina 1455
- .3. España 1370
- .4. Alemania 1347
- .5. Chile 1293
- .6. Brasil 1251
- .7. Portugal 1219

- .8. Colombia 1211
- .9. Inglaterra 1106
- 10. Austria 1091
- ...
- 11. Uruguay 1074
- 13. Ecuador 1040
- 22. México 898
- 31. Costa Rica 799
- 42. Paraguay 652
- 43. Perú 644
- 49. Trinidad y Tobago 598
- 51. Jamaica 590
- 60. Panamá 564
- 65. Haití 520
- 72. Bolivia 500
- 81. Venezuela 423
- 90. Antigua y Barbuda 371
- 91. Honduras 370
- 96. Guatemala 347
- 98. El Salvador 344.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/83294-mexico-suben-un-puesto-en-ranking-mundial-de-futbol>



Radio Habana Cuba